

オジー・オバーの交通事故を無くそう！

- 道路を横断するときは、車やオートバイがきていないか、左右の安全を十分に確認し、特に左方から向かってくる車に注意しましょう。
- 高齢者の交通事故の多くは、自宅付近で起きていています。近所の慣れた道でも交通事故に十分注意し、信号のある場所で渡りましょう。
- 夕方や夜間に外出するときは、運転者に目立つように明るい色の服装や反射材を着用しましょう。
- 思いかけず歩行者や自転車が飛び出してくれることがあります。交差点では、速度を落として通過しましょう。
- 「アクセル」と「ブレーキ」の踏み間違いに注意しましょう。加齢に伴いハンドル・ブレーキ操作が遅れるなど、身体機能の低下を自覚した運転を心掛けましょう。
- 体調が不十分な時、気分が優れない時は車の運転は控えましょう。



んと
なよ

平成23年
5月号

ご用心 スリップ事故に

梅雨の時期がやってきました

雨天時の交通事故が多発しています。

事故の大半は、運転手の不注意によるものですが、マナーの悪い運転による事故も少なくありません。

一人一人が交通ルール、交通マナーを遵守し、ゆとりを持った運転を心掛け、すれ違う車同士、お互いにゆずり合いの心を持つことが事故予防には有効です。

みなさんのご協力をお願いします。

巡回連絡にご協力を

巡回連絡は、警察官が各家庭を訪問して犯罪の予防、交通事故の防止、その他のことについて指導連絡を行うほか、困り事や警察への要望を聞くなど地域の皆様と良好な関係を保ち、犯罪のない地域づくりを目指していくための取り組みの一つですので、ご協力をよろしくお願いします。

地域の安全のために
協力をねがいします



警察官採用試験が開催されます

平成23年度警察官採用試験の実施に伴い、受験者を募集中です。

沖縄県警察では、すべての県民にとって安全・安心なまちづくりのために、誠実で若い力を求めています。人と人との繋がりを大切にしたい。警察官という職業は、人を中心とする仕事です。



詳しくは名護警察署 警務課まで